



26.02.2022

Protokoll der Vorstandssitzung mit Trainern am 18.02.2022 (Video-Telefon-Konferenz)

Teilnehmer: Stan Remus, Martin Kotzte, Thorsten Steffenberg, Markus Grabinski
Stephan Strauß (wg. techn. Probleme nur am Anfang), Sven Colberg,
Sascha Aßmann, Kay Fedtke, Calvin Heinz, Roy Krecklow

entschuldigt: Enrico Jachan, Christian Huppert

S. Strauß / S. Aßmann F-Jugend

Training findet noch in der Halle statt – gute Beteiligung

Problem: wenn bis zum Saisonbeginn keine neuen Kinder kommen, können
aufgrund des Alters keine E UND F gestellt werden
rechtzeitiges Werben und alternativ Lösung einer Spielgemeinschaft ins
Auge fassen
fragt nach, ob ggf. auch bei der D mittrainiert werden kann

in Schulen / Kitas wurden die ersten Flyer ausgelegt – weitere folgen noch in der
nächsten Woche

bis April sollte grundsätzlich für alle geklärt sein, welche Mannschaften gemeldet
werden können /müssen

K. Fedtke D-Jugend

Training ebenfalls nur in der Halle mit ca. 6-7 Kindern
würden gern wieder draußen trainieren

Seite 1 von 4

Vereinsanschrift:

Roy Krecklow
Schorfheider Str.2
15711 Königs Wusterhausen
verein@sc-blau-weiss-schenkendorf.de

1.Vorsitzender
Stan Remus

Vereinsregister: VR 5227 CB
LSB - Kennziffer: 610088

Bankverbindung
Mittelbrandenburgische Sparkasse
IBAN DE 95 1605 0000 3661 0242 55
BIC WELADED1PMB

SC Blau-Weiß Schenkendorf 1931 e.V.

Wenn die Witterungsverhältnisse es zulassen, könne wieder auf den beiden Plätzen trainiert werden. Zurzeit ist es jedoch so nass, dass bereits das Training durch die Herren und Alt Herren die Plätze sehr stark in Mitleidenschaft ziehen.

Die Freigabe für die Erweiterung auf den Nachwuchs erfolgt nach Rücksprache mit L. Bernhardt bzw. F. Anders.

C. Heinz C-Jugend

in der Spielgemeinschaft stehen auf Seiten unseren Vereins 4 Abgänge aus unterschiedlichen Gründen an dazu fällt der Torwart verletzungsbedingt länger aus Training findet draußen statt hat Kontakt zum DFB-Mobil – würde das Trainingsangebot gerne annehmen und mit Unterstützung von E. Jachan durchführen

M. Kotzte Herren

es wurde erst zweimal trainiert mit sehr geringer Beteiligung Sonntag ist ein Testspiel gegen Motzen angesetzt – Zugangskontrolle übernimmt S. Colberg es ist in Planung auch die restlichen freien Sonntage als Training zu nutzen, da zu viele Spieler innerhalb der Woche Probleme haben

weist auf eine Video-Konferenz in der nächsten Woche hin, in der die Fortsetzung der Saison für alle Teams besprochen wird

S. Aßmann Alt Herren

trainieren draußen mit ca. 9-10 Leuten, allerdings kommen derzeit nur die „Älteren“

Th. Steffenberg Tischtennis

hohe Trainingsbeteiligung, müssen mit beiden Plätzen spielen

beantragt einen Zuschuss zum Osterpreisskat in Höhe von 60€ einstimmig zugestimmt

Homepage wurde im Probelauf bereits bereitgestellt und Migration soll demnächst inkl. der Mailkonten abgeschlossen sein bittet in diesem Zusammenhang um Mannschaftsfotos für die neue Homepage und weitere Zuarbeit für die Inhalte

S. Colberg

weist auf die Fördermöglichkeit von Trikots-Sätzen durch die EWE hin C. Heinz hätte Interesse -> R. Krecklow kümmert sich

schlägt die Beteiligung des Organisationskomitees bei der nächsten Vorstandssitzung vor (Orga-Team aus 2021 mit Ch. Huppert und U. Waterstraat und zusätzlich konnte Hartmut Colberg zur Unterstützung gewonnen werden)
fragt nach, wer aus dem Männerbereich sowie Alte Herren noch unterstützen könnte
gibt bekannt, dass derzeit ein Spiel der I. Mannschaft gegen einen attraktiven Gegner zu 15:30Uhr in Planung ist

M. Kotzte Fußball

Vereinsmeldung am 06.01.22 mit vier Trainern erfolgt

Sondervorlage für die Spielberechtigung eines U18 Spielers für die Herren durch den FLB abgelehnt

trägt den Wunsch eines Spielers für ein Zweitspielrecht in einem Verein der Region für die dortige A-Jugend vor -> Spieler ist berechtigt für unsere Herren
der Wunsch wird einstimmig angelehnt, da der Spieler die Möglichkeit hat bei unserer Herren-Mannschaft zu spielen und daher nicht auf eine Jugend-Mannschaft ausweichen muss

Nachtrag:

Noch während der Protokollerstellung gab es ein persönliches Gespräch mit dem betreffenden Spieler, dem Trainer und dem Abteilungsleiter Fußball

Das Ergebnis wurde dem Vorstand per Telefon vorgetragen und um Neubewertung gebeten.

Es wird der ablehnende Beschluss aufgehoben.

R. Krecklow

gibt Termin für den Tausch der Luftfilter bekannt -> Th. Steffenberg kümmert sich

weist auf das verschobene Zempnern hin und bittet um Entscheidung
Zempnern wird nach einstimmigen Beschluss für 2022 abgesagt

S. Aßmann

informiert über die Bereitstellung der Bestelloptionen von Trainingsbekleidung etc. bei Karl Doll (noch im Aufbau)

Wartung der Heizung – zukünftig nur durch S. Aßmann, er kümmert sich um die Absprachen mit der bisherigen Wartungsfirma Gas-Neumann

S. Remus

schlägt als Zeugwart Justin Huppert vor

Justin wird sich mit R. Krecklow in Verbindung setzen und alles besprechen

S. Aßmann bietet das künftige Beschaffen der Bekleidung an

SC Blau-Weiß Schenkendorf 1931 e.V.

wünscht S. Aßmann als festen Ansprechpartner bezüglich der Therme dazu soll seine Erreichbarkeit an der Therme vermerkt werden – es wird zu viel daran herumgestellt und führt immer wieder zu Funktionsstörungen

Mit sportlichen Grüßen

Roy Krecklow